

Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, con la fijación de postura a nombre de cada representación y grupo parlamentario (PAN, PT, PVEM, PRD, PRI y MORENA) en relación al inicio de la Nueva Administración Pública Estatal periodo 2021-2027.

La presidenta:

Esta presidencia, concede el uso de la palabra al diputado Héctor Apreza Patrón, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Héctor Apreza Patrón:

Gracias, diputada presidenta.

La libertad sólo para los que apoyan al gobierno o sólo para los miembros de un partido por numerosos que sean no es libertad.

La libertad siempre es libertad para los que piensan de manera diferente, de

eso depende todo lo instructivo saludable y purificante de la libertad política, su efectividad desaparece tan pronto como la libertad se convierte en privilegio, Rosa Luxemburgo.

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Guerrero, históricamente ha sido escenario de grandes transformaciones, Guerrero no se inventó, no se creó a partir de la llegada de un partido político al Poder. La historia nos dice que aquí hubo pueblos originarios hace cientos de años.

En esta tierra suriana, también los integrantes del Primer Congreso de Anáhuac encabezados por el generalísimo José María Morelos y Pavón, dieron origen al constitucionalismo mexicano y sentaron las bases de lo que hoy es nuestro país, eso es Guerrero.

Así como también aquí nacieron algunos de los principales forjadores de la independencia como Juan Álvarez, los hermanos Bravo y Vicente Guerrero por mencionar algunos, también en nuestro Estado se gestó la revolución del sur protagonizada por los hermanos Figueroa y en la historia moderna se dio la lucha permanente por la defensa de los derechos y las garantías individuales y la libertad para que este última no fuera privilegios de unos cuantos, sino una forma de vida.

Guerrero, es entonces un crisol de lucha, de rebeldía, de ideales y de acción que ha jugado un papel importante en la historia de México, Guerrero, no se creó en un periodo de Gobierno, sus problemas tampoco se han solucionado en un periodo de

gobierno o por decreto derivado de las mejores y más legítimas intenciones.

Guerrero, es desde su origen por su pasado y condiciones geográficas un desafío en la forma de gobernar, cada gobierno tiene luego entonces la responsabilidad de mejorar las condiciones en las que recibió el estado de Guerrero. En el 2015, Guerrero se encontraba sumido en el caos de la ingobernabilidad en una crisis financiera sin precedente, la inseguridad e incluso el riesgo de la desaparición de poderes estaba presente, no olvidemos que incluso el Senado de la República en aquel entonces, creó una comisión que vino aquí a verificar si había las condiciones para que se diera la desaparición de Poderes o había las condiciones para que esto pudiera funcionar medianamente.

En esas condiciones asumió Héctor Astudillo, la titularidad del Poder Ejecutivo y en 6 años después, sin duda las condiciones han sido diferentes, por cierto, con un saldo favorable respecto de la forma en que recibió. Con respeto a las divergencias y diálogo con las

fuerzas políticas y sociales Héctor Astudillo, construyó los cimientos para rescatar e impulsar el desarrollo económico, restablecer el tejido social y generar condiciones de certidumbre y estabilidad. La estrategia dio sin duda, resultados positivos que permiten ahora que la gobernadora que recibe, reciba un estado en condiciones sustancialmente distintas a las que entregó el gobierno anterior a Héctor Astudillo.

Hoy compañeras diputadas y compañeros diputados, a unas horas de que se cumplan 172 años de la creación del Estado de Guerrero y a días de que ha iniciado un nuevo periodo de gobierno en la Entidad, es fundamental entender la gran responsabilidad que tenemos los actores políticos y sociales ante la sociedad y está bien imprescindible entender que para gobernar no existen verdades absolutas, ni visiones únicas, la construcción de acuerdos que permiten enfrentar los problemas de la sociedad parte del dialogo y el respeto a las diferencias.

Y a partir de esas diferencias, encontrar las coincidencias que nos permitan avanzar en los temas prioritarios, hace apenas unos días en Guerrero se dio un hecho inédito, un hecho también que transformara la forma de hacer política de ejercer la política en Guerrero y es que la gobernadora que la titularidad del Poder Ejecutivo la asumió una mujer la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, la cual en esta misma Tribuna asumió el compromiso y anunció programas y acciones de gobierno las que necesitarán del respaldo presupuestal para poder concretarse en beneficio de la población y en el Congreso local es dónde habremos de analizar la iniciativa de decreto correspondiente para el presupuesto del año 2022.

En este sentido compañeras y compañeros de los distintos grupos parlamentarios y representaciones de partido. El grupo parlamentario del PRI, hace el compromiso de que será un actor responsable y respaldará las acciones que impulse el poder ejecutivo siempre y cuando estas impliquen mejorar la situación del Estado respecto a cómo lo recibieron.

El PRI, va a actuar de manera responsable sin mezquindades para consolidar el ambiente de gobernabilidad que se construyó a base de mucho esfuerzo y diálogo durante el periodo de Héctor Astudillo Flores, seremos una fuerza política crítica de proposición, pero también de acciones porque no somos partidarios de hacer críticas sin propuestas y tampoco somos partidarios de quedarnos en la propuesta como actores políticos asumimos el compromiso de actuar en función de las propuestas que también estemos realizando.

Por ello compañeras diputadas, compañeros diputados desde esta Tribuna con el debido respeto a los poderes públicos convoco al poder Ejecutivo y a esta Legislatura a que impulsemos una gran cruzada por lograr un mayor presupuesto para Guerrero, hagámoslo con altura de miras, hagámoslo sin mezquindades no hay programa público o política pública que pueda realizarse sino tiene los recursos disponibles.

Por ello es prioritario que más allá de ideologías e intereses de partido, nos unamos para impulsar esta lucha porque Guerrero tenga mayores recursos, nosotros como PRI, expresamos nuestra confianza en que la gobernadora habrá de actuar con seriedad y lo hará con responsabilidad, considerando las opiniones de las diferentes fuerzas políticas para construir los acuerdos que requiere Guerrero.

Sólo en la medida en que haya tolerancia y respeto a las diferencias avanzaremos en el esfuerzo para fortalecer la gobernabilidad y la estabilidad que se ha logrado en nuestro Estado, quien aspire imponer una visión o atente contra quien no piense o actué conforme a una línea ideológica atentará contra la libertad por la que históricamente se ha luchado en nuestro Estado.

Y el PRI, señalará desde luego los excesos y la imposición cuando ésta se presente y hacemos votos porque no sea así, hacemos votos porque se escuche a la ciudadanía porque se

haga una coordinación adecuada con los poderes públicos porque solamente así Guerrero continuará avanzando.

Muchas gracias, diputada presidenta.

Respetar la voluntad de la población es gobernar para todos, es consolidar el estado de libertad y el Congreso de Guerrero debe de ser ejemplo de ese respeto a la decisión popular y a la diferencia de ideas para impulsar las reformas y decisiones que contribuyan a mejorar la situación del Estado.

Compañeras y compañeros, para el grupo parlamentario del PRI., existe claridad en que gobernar no es descalificar, no es creer que Guerrero se inventó a partir de la llegada de un partido político, gobernar es dialogar, escuchar, ejercer la coordinación de esfuerzos con tolerancia y respeto a todos, no olvidemos que la concordia hace crecer las pequeñas cosas y por el contrario la discordia arruina las grandes.

Guerrero es mucho más que sus actores políticos y estemos a la altura de esta gran Entidad suriana.